

Les hydravions à Vitrolles

A l'occasion de la 2° « Festa de la mar » organisée par l'association « Etang maintenant » et la municipalité de Vitrolles l'association « Mémoires de l'hydraviation » va présenter à la maison de quartier des Vignettes début uin 2013 une exposition sur « François Denhaut créateur d'hydravions ».



Le dimanche 9 juin 2013 Henri Conan fera une visite guidée de cette exposition de 14 à 15 h puis, de 15h15 à 17 h, une conférence sur « Les hydravions à Vitrolles » (de la CAMS à la SNCASE).

Contact: <u>etang.maintenant@free.fr</u> ou <u>memoireshydraviation@free.fr</u>

